

PRESSEINFORMATION | 8. MAI 2024

36.000 Euro vorfristig für die Sportförderung

Der Landkreis Mansfeld-Südharz hat im Rahmen seiner Sportförderrichtlinie für das laufende Jahr 14 Anträge auf vorzeitigen Maßnahmenbeginn bewilligt. Damit können Umbau- und Sanierungsarbeiten an Vereinsgebäuden genauso gefördert werden, wie Sportveranstaltungen, Wettkämpfe oder die Anschaffung von Sportgeräten. Insgesamt 36.187 Euro sind damit freigegeben. Da es sich um einen vorzeitigen Maßnahmenbeginn handelt, gibt es noch keinen Anspruch auf die Auszahlung aller Mittel. Jedoch erhalten die Vereine mehr Klarheit für die Planung ihrer Veranstaltungen.

„Wir wollen nach der Kreistagsentscheidung über den Haushalt 2024 ein klares Signal an die Sportvereine senden, dass wir die vielen Aktivitäten im Rahmen unserer Möglichkeiten unterstützen wollen. Sobald die Haushaltsgenehmigung vorliegt, werden wir entsprechende endgültige Bescheidungen vornehmen. Eine weitere, ebenso große Summe an Fördermitteln wird darüber hinaus noch vergeben werden können. Die Anträge wurden zuvor über den Kreissportbund gesichtet, geprüft und an die Kreisverwaltung weitergereicht“, so Landrat André Schröder.